

津小 150 回目の誕生日

好天に恵まれた 11月22日（土）、津奈木小学校創立 150周年記念式典及びステージ発表は、山田町長様をはじめ 50余名の来賓を迎え、つなぎ舞鶴太鼓の演奏で幕を開けました。

第1部は厳かな式典。門崎実行委員長や校長、山田町長のあいさつの後、「未来に残したい津奈木の宝」と題して、4名の児童が作文発表を行いました。皆、津奈木小学校が大好きだと言うことがよく分かる作文でした。

第2部は楽しいステージ発表。上原PTA会長の力作動画の後、ファッショショード盛り上りました。明治、大正、昭和、平成、令和と5つの時代を振り返り、途中、山田町長にも登場していただいてのショーです。そしてフィナーレは、門崎委員長、坂田先生、坂口さんによる「マツケンサンバ！」の踊りと、児童が詞を集め、AIが作曲した記念ソングで大合唱でした。

全校児童、教職員、来賓の方々、実行委員会、皆が大満足の式典となりました。ご協力いただいたすべての皆様に感謝申し上げます。

なお、YouTubeでは、しばらくの間動画を流しますので、是非ご覧ください。
(視聴回数 1,100回超)



台北市博嘉実驗国民小学校との交流 NO.2

11月19日（水）6年生は2学期2回目の交流授業を行いました。今回は少人数で交流するため、子ども達のコミュニケーション能力の高さを感じました。



▲タブレットでグループ毎に夏休みの思い出を交流し合う6年生の授業風景

【後記】

4年生は葦北郡音楽会、芦北・水俣植樹祭に参加しました。忙しい11月でしたが、学校外でのたくさんの経験を通して、学ぶことも多い実りの秋でした。12月は学習発表会です。

津奈木小学校だより 11月号 令和7年11月28日

津奈木の風

校長 船場 孝洋